

Die Dorfbewohner lachten den Geschichtenerzähler aus und bewarfen ihn mit Staub und faulen Mangos. Aber der Milchmann scherte sich nicht um sie, immer fiel ihm sofort eine neue Geschichte ein.

»Neulich,« sagte er, »sah ich einen Bienenstock oben auf einer Sonnenblume. Ich kletterte am Stängel der Sonnenblume hoch und setzte mich auf den Bienenstock. Plötzlich hob der Bienenstock ab und schwebte mit mir davon. Ein riesiger Bienenschwarm trug ihn durch die Lüfte. Hoch in den Himmel flogen wir, in das Reich der blauen und schwarzen Wolken. Über mir tauchte der Palast der Göttin des Abendrots auf, und um mich herum ragten rote Puderberge. Über die Berge wanderte ich zum Ufer der sieben Flüsse. Dort traf ich eine Prinzessin, die sich gerade eine Halskette aus roten Glühwürmchen fädelte. Sie gab mir ein Glühwürmchen von ihrer Halskette und ich kehrte heim noch bevor die Sonne untergegangen war.«

Der Milchmann sah in die Runde der sprachlosen Zuhörer.

»Ihr glaubt mir nicht? Seht, hier in meiner Hand ist das Glühwürmchen.«

Und wieder lachten die Dorfbewohner ihn aus und rieben ihm Kerosin in die Haare.